
 

 

     
    
          
                                                                                    Ill.mo Signor Sindaco  

                Comune di Biella 

          

Biella 5 maggio 2018 

 

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia 

       PREMESSO  

- che circa un mese fa é stato divelto in parte il cordolo della siepe che delimita la zona 

pedonale della Via Trivero, presumibilmente da un’autovettura i cui vetri si sono frantumati 

e sono caduti in terra al di là della siepe; 

- che da allora nessuno è intervenuto per risistemare il cordolo che continua a presentare 

dei pezzi staccati e per rimuovere i vetri che ancora si trovano in terra. 

              CONSIDERATO 

che proprio lí vicino si trova l’asilo infantile Maria Bonino e che pertanto questi vetri 

risultano ancora più pericolosi 

Tutto ciò  premesso 

         INTERROGA 

il Signor Sindaco e l’Assessore competente per sapere quando la Civica Amministrazione 

intenda intervenire per risistemare il cordolo e raccogliere i vetri. 

    

        Il Consigliere Comunale 

         Livia Caldesi 

 

Si richiede risposta orale 


